



EXKURSION ZUR GLÄSEREN MANUFAKTUR DRESDEN 30. MAI 2023

Mit dem Fokus die Lerninhalte der in diesem Jahr zum ersten Mal stattfindenden Lehrveranstaltung Elektromobilität im Studiengang Nachhaltige Energietechnik und Elektromobilität zu vertiefen fand am 30. Mai 2023 eine Exkursion zur Gläsernen Manufaktur in Dresden statt. Die Gruppe der 19 Teilnehmenden reiste zusammen mit dem Zug von Braunschweig nach Dresden. Die frühe Anreise ermöglichte es den Teilnehmenden vor Ort zunächst selbstständig die Stadt zu erkunden. Während der 75 minütigen Führung in der Gläsernen Manufaktur konnten die Teilnehmenden einen detaillierten Einblick in die Produktion des Elektrofahrzeugs ID.3 erhalten. Vor allem der Aufbau des Antriebsstrangs konnte anhand von Ausstellungsstücken nochmals vertieft nachvollzogen und das in der Vorlesung theoretisch erworbene Wissen an realen Bauteilen angewendet werden. Besonders beeindruckend war das hohe Maß an Automatisierung der Produktionslinie. Nach der Führung hatten alle Teilnehmenden die Möglichkeit auf einen gemeinsamen Restaurantbesuch. Dieser Besuch, sowie die gemeinsame An- und Abreise ermöglichte einen sehr guten Austausch sowohl zwischen den 17 Studierenden als auch zu den teilnehmenden Mitarbeitenden. Wir bedanken uns bei dem Team der Gläsernen Manufaktur für die interessante und informative Führung, bei den Studierenden für den interessierten Austausch und die zahlreichen Fragen während der Führung und freuen uns auf die zukünftigen Lehrveranstaltungen zur Vertiefung der theoretischen Kenntnisse im Bereich der Elektromobilität.

